

“INSTO DE MANERA URGENTE AL MINISTERIO DE SALUD Y AL GOBIERNO PROVINCIAL A ELABORAR UN PLAN DE SALUD QUE CONTEMPLA CONDICIONES LABORALES DIGNAS PARA EL PERSONAL DE LA SALUD”

-“Ya lo veníamos anticipando, anteriormente ya habían renunciado profesionales especialistas cuyas vacantes no se cubrieron, lo de la guardia pediátrica las 24 hs que ya suma años de reclamos y ahora nos anoticiamos que renuncian 8 médicos de guardia, 5 del Hospital Central de Reconquista y 3 más de la Región de salud, es una gran crisis de la cual el Gobierno Provincial no se hace cargo”- enumeraba el Diputado Emiliano Peralta, motivo por el cual presentó en el día de la fecha un Proyecto de comunicación elevado al Ministerio de Salud de la Provincia y al Poder Ejecutivo Provincial.

-“Es imperativo que el Gobierno tome cartas en este asunto, parece como que la Salud no está entre sus políticas urgentes, aún sabiendo que nuestro sistema de salud en el Norte Santafesino viene sufriendo una profunda crisis y un éxodo de profesionales que ya no quieren renegar con los magros sueldos que se les pagan, como así también la falta de cobertura de cargos y especialistas, muchos contratados como Monotributistas”- sostuvo Peralta, que a todo esto se suma que cada vez hay menos profesionales que eligen realizar su Residencia en Hospitales como el de Reconquista, para explicar esta afectación pongo de ejemplo el Área de Medicina General, que siempre contaba con 4 residentes y en este momento tiene solo uno, y en el año no ingresó ninguno.

-“En cualquier estado de derecho hay que garantizar el acceso a la salud, la Provincia tutela la salud como derecho fundamental del individuo e interés de la comunidad, debiendo crear la organización técnica adecuada para la promoción, protección y reparación de la salud. Hoy día, esta tutela es únicamente simbólica en estos lares de la Provincia”-, remató el Diputado Peralta.